

## ABSTRAK

### **Kisan Ilyas Baskara Shaleh :Pengaruh Laba Usaha Dan Beban Operasional Terhadap Laba Bersih Bank Syariah Indonesia Tahun 2021-2023**

Permasalahan fluktuasi nilai laba usaha dan biaya operasional Bank Syariah Indonesia yang terus menerus menjadi pendorong dilakukannya penelitian ini. Salah satu dari sekian banyak penyebabnya adalah naik turunnya biaya operasional dan fluktuasi laba usaha pada tahun 2021-2023. Meskipun demikian, Bank Syariah Indonesia mampu menurunkan biaya operasional pada tahun 2023 sehingga menghasilkan laba yang lebih tinggi dari tahun sebelumnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan mengevaluasi tiga faktor: 1) pengaruh parsial dari laba usaha terhadap laba bersih; 2) pengaruh beban operasional terhadap laba bersih; dan 3) pengaruh kumulatif dari laba usaha dan beban usaha terhadap laba bersih.

Penelitian ini mengintegrasikan alat kuantitatif dengan prosedur deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan Bank Syariah Indonesia selama tiga tahun terakhir, dan jenis data yang digunakan adalah data kuantitatif.

Hasil uji korelasi parsial laba operasional terhadap laba bersih adalah sebesar 0,681, di atas 0,05. Hal ini mengindikasikan bahwa meskipun laba operasional dan laba bersih berhubungan positif, namun tidak memiliki pengaruh yang besar. Hal ini mengindikasikan bahwa beban operasional berpengaruh signifikan terhadap laba bersih, yang ditunjukkan dengan hasil uji parsial sebesar 0,001 yang lebih kecil dari 0,05 ( $0,001 < 0,05$ ). Uji korelasi simultan menghasilkan nilai signifikansi sebesar 0,005 pada penelitian yang menguji pengaruh pendapatan operasional dan biaya operasional terhadap laba bersih, yang menunjukkan bahwa nilai tersebut lebih kecil dari 0,05 ( $0,005 < 0,05$ ). Temuan ini menunjukkan bahwa laba bersih sangat dipengaruhi oleh pendapatan operasional dan biaya operasional secara bersamaan.

Temuan ini menunjukkan bahwa biaya operasional secara signifikan mempengaruhi laba bersih, sementara pendapatan operasional memiliki dampak yang cukup positif meskipun tidak signifikan. Lebih lanjut, uji determinasi menunjukkan bahwa pendapatan operasional dan biaya operasional memiliki pengaruh simultan sebesar 68,9% terhadap laba bersih, memperkuat anggapan bahwa keduanya secara signifikan mempengaruhi laba bersih secara bersama-sama.

**Kata Kunci:** laba usaha, beban operasional, laba bersih